
LA FUERZA DEL ENTENDIMIENTO 
1-Jn-5-20 

Pero sabemos que el Hijo de Dios ha venido, y nos ha dado ¿Qué? entendimiento 
¿para que? para conocer al que es verdadero; y estamos en el verdadero, en su Hijo 
Jesucristo. Este es el verdadero Dios, y la vida eterna. 

HABLAR ENTENDIMIENTO 
Vamos a hablar hoy de la fuerza del entendimiento, que no es lo mismo que 
razonamiento, ni que conocimiento, ni que aprendizaje, los grandes filósofos como 
platón, Khan, Aristóteles, isósceles, escaleno, hablan del entendimiento a su 
manera, pero según el diccionario DRAVE: 
 
Entendimiento: Potencia del alma, en virtud de la cual concibe las cosas, las 
compara, las juzga, e induce y deduce otras de las que ya conoce. 
 

SEGÚN BIBLIA 
Pero, según la Biblia, el entendimiento es tan cardiaco y tan fuerte que el que lo 
tiene, posee virtudes de papa Dios, eso lo deja ver Job en: 
Job-36-5.. Americas: He aquí, Dios es poderoso pero no desprecia a nadie, es 
poderoso en la fuerza del entendimiento. Si usted tiene entendimiento, el poderoso  
Dios se manifiesta en esa fuerza de su entendimiento, te da su poder, su sabiduría, te 
da todo por que lo conoces a el aleluya. 
 

ENTENDER ULTIMOS TIEMPOS 
Necesitamos el entendimiento de los últimos tiempos, por que usted sabe que dice: 
Mt-24.. Que muchos serán engañados, muchos tropezaran, muchos se les enfriara 
el amor, muchos se entregaran unos a otros, muchos dejaran de congregarse por 
falta de entendimiento, pero habla de los muchos y ya hemos hablado de que hay 
tres grupos de cristianos: 
1-Los llamados que son muchos  ATRIO       2- Los escogidos  que son pocos SANTO  
3- Los fieles que son más poquitos todavía. L-SANTISIMO. 
 
¿DE CUAL ES USTED- LLAMADO ESCOGIDO  FIEL? De los tres, por que dice: 
Ap-17-14.. Pelearán contra el Cordero,  y el Cordero los vencerá, porque él es Señor 
de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles. 

 
PASARON TRES ETAPAS 

Pasaron las tres etapas, fueron llamados en el atrio, allí se enamoraron del señor y 
empezaron a servir, fueron escogidos en el lugar santo, se enamoraron de su 
palabra, de alabarlo y adorarlo, entonces los pasaron al lugar santísimo de los fieles 
de los que ya solo viven para el y por el, entonces vienen con el en caballos blancos 
aleluya. 

 
NECESITAMOS ENTENDER ARREBATAMIENTO 



Para esto, necesitamos entendimiento, necesitamos entender el arrebatamiento, las 
7 clases de arrebatamiento, entender las parusias, teofanias, cristofanias, por que 
venimos  a la iglesia, por que las hermanas usan velo solo para orar y profetizar, por 
que de los cinco ministerios y para eso existe una fuerza poderosa la del 
entendimiento, y esta fuerza nos la da el dulce Espíritu santo del señor. 
 
¿A QUIEN LE DIO DIOS ESTE ENTENDIMIENTO? No a los sabios de este mundo, 
sino a nosotros, por eso dice: 
1-Co-1-26.. Pues mirad, hermanos, vuestra vocación, que no sois muchos sabios 
según la carne, ni muchos poderosos, ni muchos nobles; sino que lo necio del 
mundo escogió Dios, para avergonzar a los sabios; y lo débil del mundo escogió 
Dios, para avergonzar a lo fuerte; y lo vil del mundo y lo menospreciado escogió 
Dios, y lo que no es, para deshacer lo que es, a fin de que nadie se jacte en su 
presencia. 

IBA EL MUNDO CENA BODAS 
Allí iba el mundo, rechazaron la sabiduría de Dios, y prefirieron la sabiduría del 
mundo, no quisieron entrar a la cena de bodas, y enviaron servidores desde el reino 
de los cielos y nos vieron a nosotros todos llevados, esperando una oportunidad en 
este mundo y nos tomaron, cojos mancos ciegos, pobres de todo y hoy tenemos la 
sabiduría que viene del corazón de Dios aleluya. 

NO SOMOS CUALQUIERA HIJOS 
No somos cualquiera, somos hijos, en la Biblia solo se le llamo hijo a Adán, Luego de 
el terrenalmente a nadie, en: 
Gn-6.. Aparecen los hijos de Dios, pero celestiales y que cayeron y se mezclaron con 
las hijas de los hombres y les nacieron gibores y nefelim. 
Job-1-6  Aparecen los hijos de Dios, pero no terrenales, eran del cielo, que daban 
reporte del universo al señor, de pronto aparece el señor Jesús y dice: 
Heb-1.. A cual de los ángeles dijo Dios jamás mi hijo eres tú yo te he engendrado 
hoy, el único luego de Adán, fue el señor Jesús, y llega el señor Jesús y da su vida por 
nosotros y dice: 
Jn-1-12…  Que nosotros los que lo recibimos nos dio el derecho de ser llamados 
hijos de Dios aleluya. No somos cualquiera, somos hijos del señor aleluya. 
 

ISRAEL NO DECIA PADRE 
Los israelitas no le decían a Dios padre, le decían: Adonai, hashem, no padre, por 
eso llega el señor Jesús y cuando le dicen: 
Mt-6.. Enséñanos a orar, el les dice: Digan Padre nuestro, son hijos pidan al padre 

 
ENTONCES ANHELARLO 

Entonces, si hay una fuerza del entendimiento, debemos saber de donde viene y que 
hace, por que si usted se da cuenta de donde viene y que hace en nosotros ese 
entendimiento, vamos a desear las cosas que son de papa Dios y no las del mundo, 
pero, hay que anhelarlo con todo el corazón. 
 



¿USTED TIENE ANHELOS? ¿QUE ANHELA USTED EN ESTA VIDA? Casa, carro, 
conyugue, no esta mal que rico, pero, mejor seria, si así como anhelamos lo terrenal, 
anheláramos el entendimiento del señor, entenderíamos las bendiciones y los tratos 
del señor, miremos este verso para entender lo que le digo: 
 

{1}                                    ENTENDER DA VIDA 
Sal-119-144.. Justicia eterna son tus testimonios; Dame entendimiento,  y viviré. 
Tenemos que entender este pasaje de dos maneras: 

1- Que es vida eterna que viene por el entendimiento, por que nadie se salva si no 
entiende el plan de salvación. 

2- Que es vida en abundancia que también viene por el entendimiento, si usted 
tiene entendimiento tiene la gracia y la sabiduría para ser prosperado. 
 

ENTENDIMIENTO TENER DOS CLASES VIDA 
O sea que si tenemos entendimiento que viene del señor, vamos a poder tener las 
dos clases de vida que anhela todo hijo de Dios: La vida eterna y la vida natural llena 
de bendiciones del señor. Pero, también: 

ENTENDIMIENTO TE HACE VIVIR MEJOR 
El entendimiento te hace vivir las cosas que vienen a tu vida de una mejor manera, 
sean buenas o malas, EJEMPLO: 

CANCER POR QUE AMI 
Una persona esta sana, disfruta de la vida, y de pronto le dio tos, se puso fuerte, no 
lo dejo dormir, fue al medico, y le dijeron tiene cáncer, aaaaah, toda su vida cambio, 

y viene el ¿por que a mi? y no a mi vecino que es malo. 
DIEZMO ECONOMIA 

Igual con la economía, ¿Por qué me pasa esto a mi señor si yo te diezmo, si cada que 
se necesita algo yo aporto, por que a mi y no al que esta sentado a mi lado señor? 
 
¿NO SE HA PREGUNTADO USTED ESO? ¿POR QUE AMI, YO QUE HICE DE 
MALO, MATE UN PASTOR? ¿QUEBRE UN ESPEJO, PORQUE A MI? 

 
VIENE ENTENDIMIENTO 

De pronto, viene el entendimiento a tu corazón y usted: Aaaaaah ahora entiendo por 
que me paso esto, ahora entiendo lo que dijo DAVID: 
Sal-119-71.. Bueno me es haber sido humillado, Para que aprenda tus estatutos. 

 
AHORA ENTIENDO DOLOR NO CASADO 

Ahora entiendo lo que me pasa, ahora se el por que de este dolor, ahora se por que 
no me he casado, ya llevo 4 veces que me dejan peinada y alborotada, es que no es el 
que tu tienes para mi, sino hoy estaría cantando: SUFRIR ME TOCO A MI EN ESTA 
VIDA, LLORAR ES MI DESTINO HASTA EL MORIR……. 

 
SOLO CUANDO ENTIENDE 



Y solo cuando ella entiende el plan de Dios, allí aparece el guapachon, que solo ella 
lo ve guapo, solo ella lo ve hermoso, pero que era el que el señor tenia para ella, 
nadie lo mira, solo ella, ninguna lo saluda solo ella, y hasta cree que se lo van a 
quitar y nadie lo pretende solo ella, ella lo ve hermoso allí entiende por que no se 
caso antes, si lo hubiera entendido antes, no hubiera llorado tanto por los que se 
fueron, por que el entendimiento de las cosas y secretos de Dios, te abre los ojos y 
ves la realidad del señor aleluya. 
 

MUERE ALGUIEN JUZGAR DIOS 
Es como cuando muere un familiar, si uno no tiene entendimiento, va  juzgar a Dios. 
Por que Dios mío, dime por que, por que mi hijo si es bueno y no el de la vecina que 
es marihuanero, una chunchurria, o el esposo, por que no el de mi vecina que le 
pega todos los días y no le da para el mercado, por que el mío que es buen marido, 
padre, esposa, por que. 
Pero, cuando uno recibe entendimiento, va a la palabra que dice: 
Is-57-1.. (BL95) El hombre honrado es asesinado y nadie toma la cosa en 
serio. Los hombres fieles son eliminados, y nadie entiende que si 
desaparecen, es para que no vean las desgracias, por que Dios conoce los 
tiempos, el sabe si nos vamos a perder, entonces prefiere llevarnos y no lo 
entendemos, el sabe que si nos regala algo y no es su tiempo y nos va a hacer mal, 
prefiere no dárnoslo a pesar que le recriminamos, por que nos ama aleluya. 
 

ENTENDER Y CAMBIAR 
Por eso hay que entender que todo lo que nos pasa tiene un por que, por eso hay que 
estar preparados para irnos con el señor, por eso hay que entender, cambiar y dar 
fruto. 

 
POR ESO LE DIJE DE MATEO TRECE 

Por eso le dice en la parábola de Mateo trece sobre el sembrador, dice esta versión 
sobre ese pasaje: 
Mt-13-23.. (BLS) "Finalmente, las semillas que cayeron en buena tierra 
representan a los que oyen y entienden el mensaje. {Lo que Dios te quiere decir} 
Estos sí cambian sus vidas y hacen lo bueno. Son como esas semillas que produjeron 
espigas con cien, con sesenta, y hasta con treinta semillas". 
 

PREGUNTO 
 
¿QUE SE DEBE ENTENDER? La palabra. 

 
OYEN Y NO ENTIENDEN NO FRUTO 

Entonces, hay gente que oye mensajes y mensajes y mensajes y no entienden, y 
como no entienden no dan fruto, y no da fruto por que viene con un corazón junto al 
camino, en pedregales y entre espinos, por no entenderla, por aflicciones, 



necesidades, persecución por ser cristiano, por el afán de este siglo como fiestas 
hallowen, diciembre, y amor al dinero, hacen que no entiendan y no da fruto, y se 
olvidan que dice: 
Mt-3-10.. Que todo árbol que no da buen fruto, lo cortan y va al fuego. 

 
NO SOLO PREDICAR ENSEÑAR 

Por eso, no solo hay que predicar, hay que enseñar, Jesús sanaba, liberaba, 
evangelizaba, pero también enseñaba, corregía, disciplinaba y perdonaba, para que 
crecieran parejo.                                    

SOLO SANCOCHO VITAMINA A 
Es como si a usted solo sancocho le dieran, se va a desnutrir, o solo zanahoria le 
dieran, pura vitamina A para los ojos nada mas, solo seria ojos, nada mas y se 
enfermaría de tanta vitamina A, Igual en lo espiritual, no podemos coger al pueblo y 
solo darle Evangelismo, y salga a salvar las almas y todos los días lo mismo, 
iglecrecimiento y la gente secándose espiritualmente nooo, hay que darle 
evangelismo, enseñarle adorar al señor, liberación, servicio, enseñanza de la 
palabra, profecía todo para que el pueblo crezca parejo y madure parejo. 

ARMADURA 
Ef-6.. Habla de la armadura que hay que usar, igual en las iglesias, hay iglesias que 
solo evangelismo tienen, solo se ponen el calzado del evangelio, y se olvidan ponerse 
el cinturón de la verdad, unción profética, el yelmo de la salvación unción apostólica 
enseñanza profunda, el escudo de la fe batalla contra los ataques del enemigo, 
coraza de justicia amor por los demás, y la espada que te hace un guerrero del señor 
con la palabra aleluya. 
 
¿QUE HAY QUE HACER?  Entender la palabra. 

 
FELIPE Y EL ETIOPE 

RECUERDE A Felipe y el Etiope, esa fue la pregunta: 
Hech-8-30.. Entiendes lo que lees?  
 

HUMILDES 
Y para entender, hay que ser humildes, por que este hombre era un alto ejecutivo de 
la reina de Etiopia, el pudo haberle dicho a Felipe, ¿me estas diciendo bruto? Pues 
claro que entiendo, pero no le dijo eso: reconoció que no tenía entendimiento y le 
dijo: 
Vr-31.. ¿Y cómo podré, si alguno no me enseñare? Y rogó a Felipe que subiese y se 
sentara con él. Que le enseñara, y dice que leía ISAIAS sobre el señor Jesús y Felipe 
le enseño de tal manera que este alto ejecutivo, mando parar el carro y dijo: 
Vr-36.. Aquí hay agua; ya entendí Pipe, ¿qué impide que yo sea bautizado? Nada 
dijo Pipe solamente cree, no le pregunto si era casado, o si era marihuanero, solo le 
pregunto por su vida espiritual, si crees bien puedes, creo dijo el Etiope y para el 
agua aleluya. 

ENTENDIMIENTO MUESTRA SR  



Entonces, el entendimiento, te muestra al señor, te lo enseña y hace que le 
obedezcas, te bautizas, por que allí, te quitan los pecados y naces del agua y del 
Espíritu aleluya. El entendimiento te mete al reino aleluya. 
 
¿CUANDO SE BAUTIZO? Cuando le vino el entendimiento, entendió y para el agua 
¿ENTIENDES LA PALABRA? No estoy diciendo que si se la aprende, que si se la 
sabe, sino si la entiende. 
 
¿SE SABE USTED UN TEXTO BIBLICO? Dígalo, ahora. 
¿ENTIENDES LO QUE LEES? Es un deleite cuando uno lee y el señor le da el 
entendimiento para saber lo que le quiere decir el señor, hay textos que uno no 
entiende, pero otros que el señor se los va desmenuzando facilito y uno solo se goza, 
gracias papaíto precioso aleluya. 
 

¿LE HA PASADO—ES RICO SI O NO? EJEMPLO 
Lc-23-31.. El señor Jesús, va llevando la cruz, y las mujeres van llorando y el les 
dice: No lloren por mi, lloren por ustedes y por sus hijos, y luego les dice: 
Vr-31.. Porque si en el árbol verde hacen estas cosas,  ¿en el seco,  qué no se hará? 
 
¿QUIEN ES EL ARBOL VERDE? Cristo el señor. 
¿QUIEN ES EL ARBOL SECO? El que no se deja trabajar por la palabra, el que no 
reverdece, no se sujeta, por eso dice esta versión. 
 
(BLS) Porque si a mí, que no he hecho nada malo, me matan así, ¿qué le pasará a 
los que hacen lo malo?" se entiende mejor, que el seco es que el que no quiere 
reverdecer, no quiere cambiar, no se quiere sujetar, entonces no reverdece, no da 
fruto, se seca y termina haciendo lo malo, termina mal. 
 
¿COMO HACEMOS PARA ENTENDER LA PALABRA—HAY QUE HACER UN 
CURSO DE HERMENEUTICA Y HOMILETICA Y EXEGESIS? 
 

{2}                              POR LA FE ENTENDEMOS 
Heb-11-3.. Por la fe ¿Qué? entendemos haber sido constituido el universo por la 
palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. 
 
¿COMO ENTIENDE USTED? Por fe 
¿COMO ENTIENDE USTED QUE SU FAMILIA ES DE CRISTO SI HOY LA VE 
MAL? ¿COMO ENTIENDE USTED QUE SE VA A IR CON EL SEÑOR?  

 
POR FE DAS FRUTO 

Si por fe das fruto, por que entiendes que si no das fruto te cortan, pero di das fruto, 
te podan para que des mas fruto, te presentan dos caminos: 



1- Te podan, te disciplinan, te corrigen, te quitan lo que estorba para que des mas 
fruto, no es por gusto que te regañan o te llaman la atención. Y si no quieres. 
2- Te cortan, por que No das fruto,  

CREE DAÑO NO VIENE 
Mire, hay gente que cree que le hace daño a uno no viniendo al culto, uy me voy a 
vengar del pastor, hoy no voy al culto para que sepa que con migo nadie se mete, no 
le sirvo hoy, jajaja lo deje encartado, no vuelvo varios días para que me extrañe, 
perdón hermano amado, el que se hace daño es usted, pues el que tiene que dar 
fruto es usted, yo no puedo dar fruto por usted, cada uno debemos dar fruto, sino, 
somos cortados. 
 
¿QUE QUIERES QUE TE PODEN PARA DAR MAS FRUTO—O QUE TE CORTEN? 
¿QUE TIENES QUE HACER? Creer para que puedas entender, eso es lo que dice: 
 
Heb-11-3.. Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra 
de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. 
 
¿QUIEN  ES LA PALABRA? CRISTO, entonces  
¿QUIEN HIZO EL UNIVERSO, LO QUE SE VE Y LO QUE NO SE VE? Cristo, y la 
explicación la ve en la misma palabra, por que ella misma te pregunta y te responde: 
Col-1-16.. Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las 
que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean 
principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él. 
 
¿QUIERE UNA BUENA FORMA DE ENTENDER?  

 
ENSEÑE 

Enseñe, hay gente que le da miedo, enseñar la palabra, los martes, ya he visto gente, 
yo todos los martes pregunto ¿Quién sigue? Y yo veo unos que deberían levantar la 
mano, y no lo hacen, no podrán entender, si no enseñan, por que solo enseñando, 
ellos mismos se van a preguntar y el Espíritu les va a enseñar, pero si no enseñan, no 
se preocupan por entender, si todo se lo dan mascadito. 
 
¿QUIERE ENTENDER LA PALABRA?  
¿QUE DEBEMOS HACER? Veamos este verso. 
 

 
{3}                          RECONOCER PARA ENTENDER 
Sal-19-12.. ¿Quién podrá entender sus propios errores? Líbrame de los que me 
son ocultos. 
 
¿QUE TENEMOS QUE HACER PARA ENTENDER LA PALABRA? 

 



RECONOCER ERRORES FALLAMOS 
Hay que reconocer que fallamos, hay que reconocer que cometemos errores, por 
que de nada nos serviría entender mucha palabra y a toda hora decir: 
Nooo, yo no he fallado, yo no dije eso, te voy a pedir perdón ya por que el pastor 
me dijo, pero no por que yo halla fallado, por que vive Jehová y empieza a ponerse 
santo y sin mancha: mira perdóname si es que te ofendí aunque no creo, que el 
señor me juzgue, {gritando al otro} olvídese mire como dice: 

DICE 
12.. ¿Quién podrá entender sus propios errores? Líbrame de los que me son ocultos 

 
¿ALGUIEN HA FALLADO AQUÍ? ¿ALGUIEN A COMETIDO ERRORES? 

TODOS 
Todos hemos cometido errores, y cuando dice, líbrame de los que me son ocultos, es 
por que uno ha cometido errores, y de unos se da cuenta y de otros no, ese es el 
problema, a veces nos creemos buenos y perfectos y a saber cuantas cosas hicimos 
mal que uno mismo no los ve, pero si los que están alrededor de uno. Por eso dice 
esta versión: 

AL DIA 
BAD) ¿Quién está consciente de sus propios errores? ¡Perdóname aquellos de los 
que no soy consciente!—Yo me puedo dar cuenta de sus errores y usted de los míos, 
así que una forma de entender es reconocer nuestra condición de seres humanos 
que fallamos todos los días. 

SEÑALA MAS ERRORES COMETE 
Por eso, yo siempre he creído que, el que mas señala, el que mas pendiente esta de 
los errores de los demás para acusar, es el que más errores tiene y ni cuenta se da, 
por eso dice: 
12.. ¿Quién podrá entender sus propios errores? Líbrame de los que me son ocultos 

PDT- Nadie puede darse cuenta de absolutamente todos sus errores. Así que te pido 
que me ayudes a no cometer pecados sin darme cuenta. 

PEDRO DIJO 
Por eso fue que Pedro, dijo: 
Hech-10-34.. Ahora entiendo que Dios no hace acepción de personas, y yo era 
racista dice pedro. Y Pablo lo tuvo que cuadrar y hacer caer en cuenta de lo que 
hacia, Pedro no se daba cuenta. 

ESPIRITU SANTO DICIENDONOS 
Es el Espíritu santo diciéndonos: Estas mal, no hagas eso, no te conviene, no tenias 
por que contestar de esa manera, pide perdón, sujetate, corrige tu manera de hablar, 
conságrate, sírveme, como así que ya te cansaste de servirme, como yo no me canso 
de darte y de cuidarte, allí te esta recordando tus errores ocultos aleluya. 

 
VEAMOS OTRO PASAJE 

Veamos otro pasaje, de pronto nos habla el señor. 
 



{4}                          ENTENDER PARA APRENDER 
Sal-119-73.. Tus manos me hicieron y me formaron; Hazme entender, y 
aprenderé tus mandamientos. 
 
¿A CUANTOS LES ENSEÑARON LOS MANDAMIENTOS? Dígalos. 
¿HAY ENTENDIMIENTO ALLÍ? Noo, es memoria, allí éramos loros, cuando aquí 
dice: 
Vr-3.. Dame entendimiento para que aprenda tus mandamientos. No es aprender 
para entender, sino, entender para aprender. 
 

EJEMPLO 
TRIUNIDAD MANDAMIENTOS 

Usted sabe que la triunidad tiene mandamientos: 
PADRE: Los 10 mandamientos y sus 613 ordenanzas, uno de ellos dice: No 
mataras. 
HIJO: Mt5- Ejemplo: El Padre dice: No mataras, por que el que mate será 
culpable de juicio y llega el Hijo y dice: 
Mt-5-22.. "Pero Yo les digo que todo aquél que esté enojado con su hermano será 
culpable ante la corte; {solo por enojarse} y cualquiera que diga: 'Insensato (Inútil)' 
a su hermano, será culpable ante la corte suprema; y cualquiera que diga: 'Idiota,' 
será merecedor del infierno de fuego.  
 
ESPIRITU SANTO: Cuando dice: 
Heb-8-10.. Que en aquellos días, escribiré mis leyes en sus mentes y corazones, y 
seré a ellos por Dios y ellos serán mi pueblo. 
 
¿PARA QUE TE DAN ENTENDIMIENTO? 

 
APRENDES NO INFIERNO 

Para que aprendamos sus mandamientos y no terminemos en el infierno, y seamos 
su pueblo bendito y amado, el entendimiento te salva de pecar contra tu hermano, te 
hace amar a tus hermanos, y si te peleas con ellos rápidamente vas y te reconcilias 
para que no quedes expuesto al infierno. 
 
USTED DIRA: PERO PASTOR, SOLO POR ENOJARME Y NO HABLARLE A TAL 
PERSONA INFIERNO? ES QUE NO LO PUEDO NI VER Aaaah, no se, peléese con 
el señor, por que eso no lo digo yo, eso lo dice el señor Jesús: 
Mt-5-22.. Todo aquél que esté enojado con su hermano será culpable ante la corte; 
y cualquiera que diga: 'Insensato (Inútil)' a su hermano, será culpable ante la corte 
suprema; y cualquiera que diga: 'Idiota,' será merecedor del infierno de fuego, 
punto, a mi que me esculquen, ¿o será que eso solo lo dice mi Biblia y no la suya? 
¿en su Biblia no dice asi? 
 



¿CIERTO QUE USTED NO ESTA ENOJADO CON NADIE NI HA INSULTADO A 
NADIE, CIERTO QUE USTED AMA A TODOS? Diga que siiiiiiiiiiii, aunque hay 
unos que no se dejan querer, ámelos, por que el que ama tiene el PODER del 
Entendimiento y sus mandamientos están en el aleluya. 

 
{5}                                 ENTENDER ENIGMAS 
 
Pro-1-6.. Para entender proverbio y metáfora, las palabras de los sabios y sus 
enigmas. La palabra tiene enigmas profundos, que solo se conocen por el 
entendimiento que da Dios, y la tierra tiene sus enigmas. 

TRIANGULO BERMUDAS 
El triangulo de las bermudas es un enigma, que los apóstoles llaman puerta del 
infierno, por que el infierno tiene puertas, eso lo dice el señor: 
Mt-16-18.. Que las puertas del infierno no van a prevalecer contra la iglesia. 

 
SI TIENE PUERTAS QUERUBINES 

Entonces tiene puertas, el planeta tierra tiene puertas, los mismos Querubines son 
puertas dimensionales, por eso el señor Jesús cuando vino a la tierra se identifico y 
dijo: 
Jn-10-9.. Yo soy la puerta dimensional, el que entra por mí y sigue caminando, por 
que el también dijo que era el camino, el que sigue caminando entrara al reino y 
saldrá y hallara pastos, lo cambian de dimensión= Estando en esta misma 
dimensión puede vivir la otra, por eso el señor decía al Padre: 
 
Jn-17-11.. Orando al Padre, abrazado a los discípulos dijo: Padre yo ya no estoy en 
el mundo, estos están en el mundo, y estaba con ellos, por que vivía en la dimensión 
del Padre. 

INFIERNO PUERTA NO HABLE ENIGMAS LOCO 
Igual el infierno es una puerta dimensional del lago de fuego, por eso usted no puede 
ponerse a hablar de enigmas con el que no tiene entendimiento, por que le va a decir 
loco, usted no le puede hablar del infierno a alguien que tiene problemas con el 
esposo, le va a decir que el infierno, o la puerta del infierno es su marido. 
 
¿A CUANTOS LES GUSTAN LOS ENIGMAS? Pida entendimiento del señor. 
 

{6}                              ENTENDER PROFECIAS 
Hech-11-28.. Y levantándose uno de ellos, llamado Agabo, daba a entender por el 
Espíritu, que vendría una gran hambre en toda la tierra habitada; la cual sucedió en 
tiempo de Claudio- Se cumplió, pero. 
 
¿QUE ESTABA HACIENDO AGABO? Profetizando. 
¿COMO? 



BL-95.. Dio a entender con gestos proféticos que una gran hambre vendría sobre 
todo el mundo-Ese Agabo era cardiaco para profetizar, por que en: 
Hech-21-11.. Se amarro el cinto de Pablo, y ya bien amarrado dijo: Así harán al 
dueño de este cinto. 
 
¿QUE TAL QUE LE PROFETICEN A USTED CON GESTOS? 

SAUL 
Como Saúl, que se quito la ropa y toda la noche profetizo desnudo, claro que aquí ni 
que lo vayan a hacer por que le damos camorra hebrea, que tal un hermanito o 
hermanita, así dice el señor y blusa para afuera, y el pantalón, olvídese. 
 
¿QUE HAY QUE HACER CON LA PROFECIA? 
 

ENTENDERLA NO JUZGARLA 
Entenderla, no juzgar al vaso, eso no lo creo por que ese hermano esta mal conmigo, 
ese menos lo vi mal parqueado, ese tampoco, nooo es la profecía la que se tiene que 
juzgar pero con entendimiento del señor, el vaso que lo juzgue Dios, problema de el 
o ella que estando mal se pone a profetizar. 
 

{7}                              ENTENDER MILAGROS  
Mr-6-52.. Porque aún no habían entendido lo de los panes,  por cuanto estaban 
endurecidos sus corazones. 

MILAGROS NO ENTIENDE 
Hay milagros que no los entiende la gente, EJEMPLO: 
TRABAJO: gente que tiene trabajos buenos y no saben ni por que los tienen, y no lo 
entiende, es mas hay gente súper capacitada y usted tiene el empleo que es de el, 
pero por puro milagro que usted no entiende Dios se lo dio,  
AQUÍ MILAGRO: Hay cosas que no entendemos, usted esta aquí por puro milagro 
del señor, si éramos malos,  
HIJOS: tenemos hijos por puro milagro y no lo agradecemos, los tratamos mal, lo 
que usted tiene es puro milagro del señor, en África desearían tener la mitad de lo 
que a usted no le gusta y reprocha. 

TESTIMONO VIEJITA 
Como el testimonio de la viejita, que oraba al padre y unos muchachos la 
escucharon le tiraron el pan por la ventana, y ella empezó a agradecer y ellos le 
insultaron, eso te lo dimos nosotros y la viejita dijo: Si pero Dios toca los corazones 
aun de los cuervos  para a alimentar a sus hijos. 
 

ATEO ENSEÑABA 
Un Ateo, enseñaba que era imposible que los israelitas hallan pasado por el mar 
rojo, que era un fenómeno que en ese tiempo separaba las aguas y las dejaba por los 
tobillos y que por eso pasaron los israelitas, y de pronto un estudiante grito: 
GLORIA A DIOS, y el Ateo todo enojado, ¿Por qué dice gloria a Dios? Y el alumno, 



por que los egipcios se ahogaron con el agua en los tobillos aleluya. A menos que 
tuvieran la nariz en los pies, fue un milagro de Dios que solo nosotros y el pueblo de 
Israel lo cree, pero el mundo no lo puede entender aleluya. 
 
¿CUANTOS HAN VISTO Y VIVIDO MILAGROS DEL SEÑOR EN SU VIDA? 
¿LOS ENTIENDE? SIII es por feee, un hijo, una sanidad, la conversión de un 
familiar, no lo entendemos es por fe. 
 
¿QUE MILAGRO HABRA REALIZADO EL SEÑOR PARA QUE USTED Y YO 
ESTEMOS HOY AQUÍ ADORANDOLO, CUANTOS NO AMANECIERON FRIOS Y 
USTED ESTA AQUÍ?  
 
¿DE QUE TE HABRA SALVADO EL SEÑOR HOY, MOTO, CARRO, AVION Y EL 
LOS DESVIO CON SU MANO PODEROSA, CON SUS ANGELES, A SABER QUIEN 
SE ARRIMO A HACERTE DAÑO Y EL LOS SACO CORRIENDO Y USTED NI 
CUENTA SE DIO? 
 
¿DE PRONTO DORMIDOS ESTABAMOS Y NOS IBA A SUCEDER ALGO, PARO 
CARDIACO, DERRAME Y EL DETUVO ESO, LO QUITO DE NOSOTROS PARA 
QUE ESTEMOS HOY ADORANDO SU NOMBRE? 
 
¿CUANTOS HOY ESTAN ENTERRANDO SUS HIJOS SERES QUERIDOS Y 
NOSOTROS LOS TENEMOS VIVOS Y PELEADOS CON ELLOS, SI ES UN 
MILAGRO DE DIOS, TODOS LOS DIAS SON UN MILAGRO DEL SEÑOR. MIRE 
AL QUE ESTA A LA PAR, A SUS HIJOS, CONYUGUE ES UN MILAGRO DEL 
SEÑOR. 

TERMINO 
Y termino con esto: 
Pro-2-3.. Si clamares a la inteligencia, Y a la prudencia dieres tu voz; Si como a la 
plata la buscares, Y la escudriñares como a tesoros, Entonces entenderás el 
temor de Jehová, Y hallarás el conocimiento de Dios. 
 
 


